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GRUPPO CONSILIARE BAREGGIO 2013 
MONICA GIBILLINI SINDACO 

 

 

 

 
 

Bareggio, 5 marzo 2022 

Spett.le 
COMUNE di BAREGGIO 

Alla cortese att.ne 
 

AL SIG. SINDACO 
Sig.ra Dott.ssa Linda Colombo 

 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Sig. Angelo Cozzi 
 

SEGRETARIO COMUNALE 
Sig.ra Dott.ssa Maranta Colacicco 

 
 
 
OGGETTO: interrogazione sull’impianto di video sorveglianza e sul servizio di custodia 

presso il cimitero 
 
 
Io sottoscritta Monica Gibillini, capogruppo della Lista Civica Bareggio 2013, in forza del 
vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale presento la seguente: 
 

I N T E R R O G A Z I O N E 
 
VISTA la determinazione n. 196, del 23 dicembre 2020, con la quale il Settore Patrimonio del 
Comune ha aggiudicato a un raggruppamento temporaneo di imprese la concessione per la 
gestione del cimitero per 15 anni; 
 
CONSIDERATO che l’associazione temporanea di imprese a cui è data in concessione la gestione 
cimiteriale ha in carico l’installazione di un impianto di videosorveglianza nonché il servizio 
di custodia del cimitero garantendo la presenza non continuativa di un custode, dal lunedì al 
sabato, per n. 8 ore giornaliere; 
 
PRESO ATTO che con determinazione n. 49, del 4 agosto 2021, il Settore Polizia Locale ha 
affidato, tra gli altri, lavori di manutenzione straordinaria dell’impianto comunale di 
videosorveglianza presso il Cimitero comunale; 
 
CONSIDERATO che presso il cimitero risultano visibili diverse video camere installate 

 

C H I E D E 
 

1) quando sono state installate le videocamere presso il cimitero dal raggruppamento 
temporaneo di imprese concessionario? Quante sono e come funziona il sistema di 
videosorveglianza presso il cimitero?  
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2) da quando sono state installate le video camere risultano segnalazioni di furti presso il 
cimitero da parte dei cittadini? In caso positivo quante sono? Sono stati individuati i 
responsabili dei furti? 
 

3) l’impianto comunale di videosorveglianza presso il cimitero è attivo? È gestito dalla 
Polizia Locale? 

 
4) Da gennaio 2021 a ora quali verifiche ha svolto il Comune sul corretto espletamento 

del servizio di custodia del cimitero da parte dei concessionari? 
 

 
Chiedo di trattare l'interrogazione nel question time del prossimo Consiglio Comunale. 

 
      CAPROGRUPPO LISTA CIVICA  

BAREGGIO 2013 MONICA GIBILLINI SINDACO 
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Grazie, Sindaco.

Passiamo al punto due del question-time.

La parola a Monica Gibillini per la lettura della sua

interrogazione.

MONICA GIBILLINI

Buonasera a tutti.

Parto dall’interrogazione sull’impianto di videosorveglianza e sul

servizio di custodia presso il cimitero.

Vista la determinazione del 23 dicembre 2020 con la quale il

settore patrimonio del Comune ha aggiudicato a un raggruppamento

temporaneo di imprese la concessione per la gestione del cimitero

per 15 anni; considerato che l’associazione temporanea di imprese

a cui è data in concessione la gestione cimiteriale ha in carico

l’installazione di un impianto di videosorveglianza, nonché il

servizio di custodia del cimitero, garantendo la presenza non

continuativa di un custode dal lunedì al sabato per otto ore

giornaliere; preso atto che, con determinazione del 4 agosto 2021,

il settore Polizia locale ha affidato, tra gli altri, lavori di

manutenzione straordinaria dell’impianto comunale di

videosorveglianza presso il cimitero; considerato che presso il

cimitero risultano visibili diverse videocamere installate; si

chiede quando sono state installate le videocamere da parte delle

imprese; quante sono e come funziona il sistema di
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videosorveglianza presso il cimitero; da quando sono state

installate le videocamere e se risultano segnalazioni di furti

presso il cimitero da parte dei cittadini e in caso positivo

quante sono; se sono stati individuati i responsabili dei furti;

l’impianto comunale di videosorveglianza si chiede se è attivo e

se è tuttora gestito dalla Polizia locale e, infine, da gennaio

2021 ad ora, quali verifiche ha svolto il Comune sul corretto

espletamento del servizio di custodia del cimitero da parte dei

concessionari.

Queste sono le domande. Se poi il Sindaco vuol cogliere

l’occasione per aggiornare rispetto a quando verrà ultimata la

realizzazione e la consegna dei loculi e delle cellette ossario,

la ringrazio.

PRESIDENTE

Grazie, consigliere Gibillini.

La parola a Linda Colombo. Prego.

LINDA COLOMBO

Grazie.

Partendo con le domande dell’interrogazione, nel project era

prevista l’installazione delle telecamere presso il cimitero

comunale e questo è avvenuto. Infatti, con protocollo n. 28918 del

2021, la ditta Zanetti S.r.l. comunicava l’avvenuta installazione
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delle telecamere. A questo però non era previsto l’interfaccia con

la rete comunale, quindi si è provveduto con il settore Polizia

locale, con la determina n. 89 del 2021, a provvedere a integrare

questa parte, facendo tutta la parte di collegamento con la rete

comunale, appoggiandoci sugli impianti dei ponti radio.

Si è avviata tutta la procedura che è stata appunto aggiudicata a

dicembre 2021 e la consegna sarà fatta entro il 31 marzo di

quest’anno. Quindi, a breve ci dovrebbe essere la chiusura lavori.

La ditta ci ha anche confermato che comunque i lavori sono nei

tempi, non ci sono ritardi dovuti magari alla mancanza di materie

prime, come può succedere in altre situazioni. In particolare, in

questi giorni ci sono questi lavori per collegare le sette

telecamere, il numero delle telecamere presenti al cimitero. Si fa

presente, però, che quando viene citata nell’interrogazione la

determina n. 49, in realtà, non è la determina relativa alle

telecamere del cimitero, ma erano delle telecamere che erano

dentro il cimitero, già precedentemente installate, dovuto a un

danneggiamento del temporale, quindi coperte con polizza

assicurativa. Quindi, quella riguarda alcune telecamere, ma non

quelle aggiuntive inserite. Da quando ci sono state le telecamere

sono stati segnalati due furti, uno in data 17 marzo 2021 e uno in

data 25 maggio 2021. Dalle telecamere non è stato possibile

riscontrare traccia dei responsabili, quindi non si è potuto

perseguire i ladri, fondamentalmente. Nel 2021 non sono pervenute
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delle segnalazioni in merito a furti. Quindi, conti in mano, sono

stati segnalati solo due furti.

L’impianto comunale è operativo al momento internamente e appena

chiuderemo i lavori anche noi avremo gli occhi all’interno, delle

telecamere. Tutto verrà gestito anche dalla Polizia locale.

Per quanto riguarda la domanda 4, quali verifiche il Comune ha

svolto sull’espletamento dei servizi custodia, ovviamente c’è un

confronto continuo con i referenti che gestiscono la custodia del

cimitero. Ovvio è che appena noi avremo questo collegamento con il

ponte radio, con le telecamere, avremo un controllo maggiore e non

dovremo più fare il passaggio con il personale. Verrà fatto

comunque per buoni rapporti, ma in autonomia la Polizia locale

potrà controllare quando crede necessario, in modo più repentino,

la situazione sicurezza all’interno del Comune.

Per quanto riguarda i lavori, non sono aggiornata al momento. So

che sono in buono stato di avanzamento, ma non ho una data di

scadenza, perché l’ultima riunione a cui ho partecipato è stata

due o tre settimane fa, se non sbaglio, sono andata a fare un

sopralluogo. Mi riservo, nel caso, di farglielo sapere appena ho

un confronto con la società.

PRESIDENTE

Grazie, Sindaco. La parola a Monica Gibillini per la risposta.
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MONICA GIBILLINI

Giusto per vedere se ho inteso. Quindi, anche le nuove telecamere

installate dalle imprese, una volta terminati i lavori del ponte

radio, saranno visibili dalla Polizia locale Okay? Per cui, adesso

funzionano già tutte? Una parte le vedono i vigili e una parte

l’impresa. È così? Oppure i vigili vedono solo quelle che c’erano

già prima, installate?

LINDA COLOMBO

Grazie. Ad oggi, quelle nuove, installate dalla cooperativa, le

vede solo la cooperativa, perché è il loro sistema interno. Quelle

che erano già precedentemente installate, le vede la Polizia

locale. Il passaggio è proprio questo, integrare quelle nuove

tramite il ponte radio, così da poterle visionare tutte e avere un

accesso totalitarie.

PRESIDENTE

Grazie, Sindaco Colombo.

Passiamo al punto tre del question-time.

La parola a Monica Gibillini per la terza interrogazione.

MONICA GIBILLINI

Interrogazione sul servizio di spazzamento strade.

Vista la determina del 25 febbraio 2022, con cui il settore


